



Wanderung Schloß Droyßig am 17. August 2024

Für die Anreise zum Ausgangspunkt nutzten wir am 17. August den Zug ab Gera Hauptbahnhof Richtung Leipzig. In Wetterzeube war der Start. 18 Vereinsmitglieder und 1 Gast machten sich bei sonnigem Wetter auf den Weg. Es ging kurz die Straße entlang und dann im Wald aufwärts. Wir kamen an einem Weinberg vorbei und konnten weiterhin überwiegend den Schatten im Wald genießen. Unser Rastplatz war am Droyßiger Pilz. Gut gestärkt wanderten wir nach Droyßig. Wir erfuhren Einiges über die Geschichte des Ortes und des Schlosses.

Selbstverständlich besuchten wir auch das Bärengehege. Die Braunbärenhaltung begann dort vor rund 150 Jahren. Mittagessen gab es im Schloss-Restaurant, wo wir im Freien sitzen konnten.

Der Rückweg führte uns an Feldern und am Ort Weißenborn vorbei. Zum Glück war es zeitweise

bewölkt, weil die Sonne inzwischen viel Hitze brachte. An der Kreuzung Mückenschenke führte der Wanderweg dann wieder durch den Wald bergab zurück nach Wetterzeube. Wir beschlossen gemeinsam lieber etwas zügiger zu laufen um den früheren Zug zu schaffen um nicht 1 Stunde auf den nächsten warten zu müssen. Das brachte bei 25 Grad im Schatten zwar viele Schweißtropfen extra aber es hat geklappt. Nach rund 12 Kilometern endete unsere Wanderrunde am Bahnhof Wetterzeube.

Christel Kalkreiber







